

Herr Dörflinger führt in die Thematik ein und beginnt mit der vereinbarten Präsentation. Er geht dabei insbesondere auf die frühzeitige, unterjährige Steuerung und die Prognosen ein. Der Stadtrat hebt die Verbesserung der Haushaltslage hervor, gibt aber keine generelle Entwarnung, indem er auf den Schuldenstand und das Konjunkturrisiko hinweist und den weiteren Abbau der Gesamtverschuldung anmahnt. Herr Hahn bedankt sich für den Vortrag. Dem Ausschuss werden die Präsentationsunterlagen zur Verfügung gestellt.